

ホフラ

令和5年度
中湧別小学校 学校だより

No.7 9月発行

今年度の重点 「未来につなげる力の育成」



「いのち」について考える

校長 早川 大介

ほんのつい最近までの暑さが恋しいくらい朝晩めっきり涼しくなりました。それでも、日中は、汗ばむほどの気温になる日もあります。日没が段々と早くなり、季節が秋へと移ろい変わっていくことを感じます。

いつの世も人々は、「いのち」についてずっと考えてきました。「いのちは、体のどこにあるのか」「いのちは、どんな形や色をしているのか」など。広辞苑でいのち【命】を引くと①生物のいきてゆく原動力。生命力。②寿命③一生④もっとも大切なものの。とあります。私は、「いのち」をもう少し広義的に捉えて「運命の導き」だと思っています。

○人との出会い

人との巡り会いは、奇跡です。でも、しっかりと繋がっています。人類の長い歴史の中で、この時代、この場所、同じ時間を共に生きることは、素晴らしいことです。ですから、人との出会いは、運命の導きです。

○人との別れ

今までに祖父母やおじおば、友人、そして教え子などを事故や病気のため、多くの人とお別れをしてきました。亡くなった方とは、どんなに願っても二度と会うことはできません。どんな人の命にも限りがあります。人としてこの世の中を生きていく時間に違いはあるけど、命尽きる日は必ず訪れます。これも運命の導きです。

人との出会いと別れの中で、人は成長していきます。それは、「いのち」のお陰です。とても大切な自分の「いのち」。そして、奇跡のように巡り会った周りの人たちの「いのち」。そのどちらも大切にする中湧別小学校の子供たちであって欲しいと思いますし、そのためには学校を通して、命の授業を生活科、道徳、各教科等で育てています。ご家庭や地域でも命の大切さを語ってください。そして、みんなでかけがえのない子供の命を守っていきましょう。

避難訓練

9月1日(金)は防災の日でした。今年度は、火災、不審者と続いて、3回目は地震の避難訓練となりました。本番がないほうがよいのですが、いざという時に命を守るために行動できることが大事です。中湧別小学校では安全指導にも力を入れて取り組んでいます。



1日防災学校

同じく9月1日に、中湧別小学校では防災の日にちなんで1日防災学校を毎年実施しています。今年度は役場の防災担当課、北電ネットワーク遠軽、網走気象台の方々を講師にお招きして行いました。1・2年生は、ポケモンの動画等を見て災害の危険について学習しました。3・4年生は、災害時の電気自動車のはたらき、電線の点検や修理の際に使うドローンの操縦体験をしました。5・6年生は、パワーポイント資料を活用して天候の変化による災害の危険性等について学習しました。



ポケモンの動画視聴で学習



1時間目の避難訓練時にも行いました。今度は実際のアラートを鳴らして実施



電線作業時に装着するグローブを



1人ずつドローン操作の体験。ドローンに向かってはい、チーズ。



パワーポイント資料と、アイпадを使って、天候の変化による災害の危険性等について学習

小学生バンドフェスティバル北海道大会

9月22日(土)に苫小牧市で行われた、小学生バンドフェスティバル北海道大会に出場してきました。出発当日は全校児童に見送ってもらい、金管メンバーの志気も高まりました。北海道各地から27団体が集まり熱演を繰り広げ、中湧別小学校は銀賞を受賞しました。金管バンドでは、音楽を通して礼儀や物を大事に扱う大切さ、協力することの難しさや尊さを学びます。一緒に音楽をするメンバーを募集しています。



楽しかった遠足

9月8日(金)に遠足を実施しました。暑すぎず寒すぎずという絶好の遠足日和に恵まれ、4年ぶりに行われた遠足は思い出に残る1日となりました。

1年



2年



3年



5年



6年

【10月の行事予定】

宿題+自主学習は 各学年×10分以上 がめやすです

日	曜	行 事 予 定
1	日	
2	月	学期間休業日
3	火	安全点検日 後期始業式
4	水	ピアノ調律
5	木	
6	金	フッ化物 後期児童会①
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	
11	水	後期児童会任命式 就学児健診 町民大学 『農業』と『食』から日本再生を考える～発酵学入門～
12	木	
13	金	フッ化物 交通安全街頭指導(1年) わくわく号
14	土	
15	日	
16	月	学芸会特別日課開始
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	フッ化物
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	町民大学『北海道アイヌ語地名は情報の宝庫』
26	木	
27	金	フッ化物
28	土	オホーツク西部地区PTA連合研究大会(紋別市)
29	日	
30	月	リクエスト給食(3・4年)
31	火	



スポーツの日



お知らせ

- 10月2日(月)は学期間休業日でお休みとなります。
- 10月28日(土)に紋別市で「オホーツク西部地区PTA連合研究大会 マジックショー & 子育てトーク 不思議ってステキ！」が開催されます。すでに配布したチラシのQRコードからお申し込みください。参加された方には旅費が支給されますので、教頭までご連絡をくださいようお願ひいたします。